



日光中学校だより
NO. 7
2022.11.21 発行
校長 旭山 尚

白樺 2022

学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、
心に鞭打つ生徒の育成」
かしこく やさしく たくましく

令和4年度 文化祭!

10月28日(金)に令和4年度文化祭が行われました。体育館の会場には、書道の条幅作品や美術及び技術・家庭の時間の作品などが展示され、ステージを使っての学習発表、主体的発表、演奏発表が行われました。生徒の生き生きとした発表の様子が印象的な文化祭となりました。

特に主体的発表では、学年を超えた縦割りの発表が多く見られ、下級生が上級生と共に伸び伸びと発表していました。上級生が下級生を温かく導いてくれていることに感謝したいと思います。全校合唱では、「全校生で一つのもを創り上げたい」という目標を共有して、取り組んでくれました。その目標を十分達成できたと思います。(学校長)



薬物乱用防止教室

10月21日(金)の5、6校時に薬物乱用防止教室が体育館で行われました。

栃木ダルクの栃原晋太郎様をお招きし、講話をいただきました。

栃木ダルクは、薬物依存症者とその家族を支援する団体で、薬物依存症に関する啓発事業も行っており、今回講演をお願いしたところです。

生徒たちは真剣に講話を傾聴し、薬物依存症に対して理解を深められたと思います。



今後の予定

11月

- 11/23 (水) 勤労感謝の日
- 24 (木) 2学期末テスト
- 25 (金) 避難訓練
- 26 (土) 全国大会関東予選(アイスホッケー)
- 27 (日) 全国大会関東予選(アイスホッケー)
- 28 (月) 人権週間(～12月2日)
- 30 (水) 授業参観・学年PTA
喫煙防止教室・家庭教育学級
第2回学校評議員会

12月

- 12/ 5 (月) 実力テスト(3年)
- 7 (水) 生徒会立会演説会
- 13 (火) 性に関する指導
- 15 (木) 特別支援学級集合学習
- 23 (金) 第2学期終業式
- 28 (水) 閉庁日
- 29 (木) 年末休業(～31日)
- 31 (土) 大晦日

日光中学校ホームページ

<http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/>

令和4年11月18日現在 1619128 アクセス

令和4年度 避難所体験!

防災教育の1つとして行われている「避難所体験」が、11月4日(金)に実施されました。「避難所体験」では、地域の方々と共助の精神で活動できる生徒の育成を目標に、毎年プログラムを変えて避難所で活用できるスキルを学んでいます。講師には、日光市社会福祉協議会の樽谷様をはじめ宮地様、佐藤様をお招きしました。来賓には、地域の自治会を代表して薄井様、市教育委員会生涯学習課より福田様にご参加くださいました。今年は、高分子ポリエチレンぶくろを使った炊き出しの方法を学びました。グループごとの振り返りの発表や講師の方への質問など、意欲的に取り組んでいました。



群馬県少年親善アイスホッケー大会

10月22日(土)、23日(日)に群馬県総合スポーツセンター屋内リンク(伊香保リンク)において、第21回群馬県少年親善アイスホッケー大会が行われました。



1回戦群馬合同、2回戦埼玉ジュニアウォリアーズと勝ち上がり、決勝は東中学校と行いました。延長戦の末、2対1で勝利となりました。

秋季日光市民ソフトテニス大会

11月5日(金)日光運動公園にて秋季日光市民ソフトテニス大会が行われました。男子ソフトテニス部は足尾中学校と合同チームを組み、団体戦で準優勝することができました。



また、女子ソフトテニス部も個人戦予選リーグを突破し、決勝トーナメントに進出し3位という好成績を残しました。練習の成果を発揮できた大会となりました。

県新人陸上大会

11月12日(土)に下野市大松山運動公園陸上競技場において、県新人陸上競技大会が行われました。



1年佐藤梨吏さんが、共通女子四種競技、1年女子砲丸投げ、走り高跳びに出場しました。入賞はなりませんが、地区大会よりも記録を伸ばすことができました。

スポーツ協会長杯アイスホッケー大会

11月11日(金)~11月13日(日)の日程で、日光市スポーツ協会長杯アイスホッケー大会が細尾ドームリンクを会場に行われました。



11日に行われた東中戦に4対3と勝利しました。また、13日にはブルーサンダーとアイスバックスレディーズの合同チームとの試合がエキジビションマッチとして行われ、4対3と勝利しました。

